
Solicitud de declaración judicial de titularidad privativa de finca

Para ver el caso completo pinche [aquí](#):

Visualización de documentos:

- [1. Demanda](#)
- [2. Contestación](#)
- [3. Sentencia de primera instancia](#)
- [4. Apelación](#)
- [5. Oposición](#)
- [6. Sentencia Audiencia Provincial](#)

El caso

Supuesto de hecho.

Madrid, 02-03-1978

En fecha de 2 de marzo de 1978, la parte actora, D^a. Isabel, compró una vivienda en Madrid.

En esta fecha, la parte actora, que era soltera, mantenía relaciones extramatrimoniales con D. Pedro, viudo y con tres hijos de su anterior matrimonio. Por circunstancias sociales, típicas de la época, la demandante y el hoy finado fingieron frente a terceros estar unidos en matrimonio, hecho que en realidad no se produjo hasta el 16 de marzo de 1983, cinco años después de la adquisición del inmueble, el cual había adquirido D^a. Isabel en la fecha del supuesto habiendo abonado el total del precio de 330.000 pesetas de manera personal.

A la muerte de D. Pedro, sus tres hijos, que habían sido desheredados por éste invocando la negación, sin motivo legítimo, de alimentos al

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |